



Regresó Oriel Alvarez, escritor loíno que triunfó en Vallenar

650382

El escritor loíno Oriel Alvarez Gómez regresó de Vallenar, adonde fue invitado por las autoridades, con motivo de la celebración del aniversario de esa ciudad.

El autor del libro "Atacama de Plata", que logra una gran demanda tanto en la Segunda como Tercera Región, llegó a la provincia feliz por el éxito obtenido en su visita a Vallenar, ya que recibió felicitaciones y demostraciones de afecto de todos los ciudadanos.

Pudo constatar la

aceptación que está logrando su obra de esencia histórica que destaca los valores humanos y materiales, sobre todo en esa región, con una venta aproximada de dos mil ejemplares y una demanda que asegura la venta de toda la edición, considerando también a Chuquicamata y Calama.

Ya que en esta zona hay una apreciable cantidad de hijos del norte verde, el libro será un nexo y mayor conocimiento de su tierra natal. Además, para los estudiantes —espe-

cialmente los de enseñanza media— es una valiosa ayuda.

EN VALLENAR

El día de clausura de las fiestas de aniversario realizaron un acto solemne, con la concurrencia de las autoridades regionales provinciales, dirigentes de instituciones culturales, escritores de la región y público en general.

En esa oportunidad recibió una invitación para volver en una fecha próxima acordada en forma previa, para disertar sobre "Atacama de Plata".

LA ESTRELLA — CRÓNICA
del Loa, Calama, 5-XI-1980 p. 5.

Regresó Oriel Alvarez, escritor loíno que triunfó en Vallenar.
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Regresó Oriel Alvarez, escritor loíno que triunfó en Vallernar. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)